

学校教育目標



夢 向かっていく生徒
命 大切にする生徒
絆 互いに深め合う生徒



市川市立第二中学校
校長 藤井 義康

ホームページ <https://ichikawa-school.ed.jp/dai2-chu/>

読み聞かせ

7月8日（火）に国分小学校、10日（木）に真間小学校の1・2年生に図書委員が読み聞かせに行ってきました。

中学生という身近なお兄さん、お姉さんが読み聞かせに来てくれることは小学生にとって楽しい経験となり、「話を聞くこと」や「本を読むこと」への興味関心が高まります。

一方、中学生にとってもコミュニケーション能力の向上や表現力の向上につながる良い機会となります。実際に、小学生に喜んでもらうために声の大きさや声の出し方を練習したり、当日は大型提示装置を使ったり、小学生のために記念のしおりを作成したりと、準備の段階から得るものもありました。

当日は小学生が熱心に聞いてくれ、その反応を見たり感じたりした生徒たちには、とても良い経験になったのではないでしょうか。このように、二中ブロックの小学校・須和田の丘支援学校と交流する機会を今後も増やしていくと考えています。



総合体育大会

7月5日（土）から市内各会場、各種目で夏の市川市浦安市総合体育大会が始まっています。12日（土）・13日（日）も各会場で熱戦が繰り広げられました。

残念ながら試合に負けてしまった部もありますが、3年生にとっては最後の大会となります。最後まで諦めず、持っている力を出し切ってほしいと思います。

この総合体育大会は、千葉県大会、関東大会、全国大会へつながっています。また、合唱部や吹奏楽部のコンクールも始まります。

結果につきましては、ホームページや9月の学校だより等でお知らせします。



お礼と連絡

7月7日（月）～11日（金）の三者面談週間では、お忙しい中、お時間を作っていただきありがとうございました。今後も、お子様方がより良い学校生活を送れるよう、保護者の方々と連携を図りながら進めてまいります。何かご心配な点や気になることがありましたら、学校にご連絡いただければと思います。

1点目の連絡、給食についてです。1学期の給食は7月16日（水）が最終日となっています。2学期は9月2日（火）から開始となります。

2点目の連絡、荷物の持ち帰りについてです。1学期、学校に置いてありました教科書やノート等の私物を終業式までに自宅に持ち帰ってもらいます。夏季休業中はご家庭での保管をお願いいたします。

ホームページ

第二中学校の現在のホームページには、様々な情報を掲載しています。

- 毎日の学校の様子を掲載しているブログのほか、
- ・学校紹介（校歌、教育課程、生徒会組織など）
- ・各種便り、行事予定（学校だより、学年だより等）
- ・学校からのお知らせ（毎週の予定）

などです。

それ以外にも、「いじめ防止基本方針」や「市川市非常災害時（地震・台風等）の対応」、最近では「熱中症対策」について掲載しました。ぜひご覧になっていただければと思います。



※二中のホームページをぜひチェックしてみてください！

